
市十四届人大五次会议收到议案和建议155件
本报讯 记者从市十四届人大五次

会议议案组了解到，截至 13日上午 10
时整，本次大会共收到代表议案和建
议、批评、意见总计 155件。其中 10名
以上代表联名提出的议案 4件，分别是
吴春兰等代表提出的《关于对东北片区
供水实施水源调整和制水工艺改进的

议案》、王鸿等代表提出的《关于加快推
进 S333东段建设的议案》、王正东等代
表提出的《关于新建临泽至 S237快速
通道的议案》和钱爱农等代表提出的
《关于加快推进海潮东路延伸至周八路
建设的议案》。

从代表们今年所提交议案和建议的

内容看，几乎涉及了我市经济社会发展
的各个方面，其中以工业经济发展、社会
民生事业、生态文明建设等为重点。同
时，议案和建议的质量比以往也有了一
定程度的提高，代表们不仅提出议案和
建议，还提出了办理议案和建议的方案
和措施。 管玮玮

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
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高邮市第十四届人民代表大会第五次会议关于高邮市人民检察院工作报告的决议
（2016年 1月 13日高邮市第十四届人民代表大会第五次会议通过）

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议听取和审议了市人民检察院检察长
顾勇所作的工作报告，同意并决定批准这个报告。

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议关于高邮市人民政府工作报告的决议
（2016年 1月 13日高邮市第十四届人民代表大会第五次会议通过）

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议听取和审议了市人民政府代理市长
潘学元所作的工作报告，同意并决定批准这个报告。

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议关于《高邮市国民经济和社会发展第十三个五年规划纲要》的决议
（2016年 1月 13日高邮市第十四届人民代表大会第五次会议通过）

高邮市第十四届人民代表大
会第五次会议审议了《高邮市国
民经济和社会发展第十三个五年
规划纲要（草案）》（以下简称《纲
要》），决定批准这个《纲要》。

会议认为，《纲要》客观全面
总结了“十二五”时期我市经济社
会发展的成就和经验。“十二五”
以来，全市上下大力弘扬“崇文尚
德、求实创新”的新时期高邮精
神，紧紧围绕“奋战十二五、建设
新高邮”的总目标，积极应对经济
社会发展新常态，大力实施在沿
河地区率先崛起战略，强势推进
工业化、信息化、城镇化、农业现
代化和重大项目建设，综合实力
进一步增强，产业结构进一步优
化，城乡发展进一步协调，人民生
活水平进一步提高，较好地完成
了“十二五”规划的各项目标和任

务，为“十三五”规划顺利实施奠
定了良好基础。

会议指出，“十三五”时期，
是我市全面建成小康社会、迈向
基本现代化的决定性阶段。《纲
要》是依据党的十八大和十八届
三中、四中、五中全会精神，习近
平总书记系列重要讲话特别是
视察江苏重要讲话精神和中共
高邮市委十届十次、十一次全会
要求而编制，以“迈上新台阶、建
设新高邮”为总要求，围绕“经济
强、百姓富、环境美、社会文明程
度高”的建设目标，阐明“十三
五”时期全市经济社会的发展目
标、发展任务、发展重点和政策
取向，符合高邮实际，反映了我
市经济社会发展的客观要求，是
未来五年全市经济社会发展的
宏伟蓝图，是全市人民共同奋斗

的行动纲领。
会议要求，今后五年，全市上

下要认真组织实施《纲要》。以“迈
上新台阶、建设新高邮”为总要
求，坚持创新发展、协调发展、绿
色发展、开放发展、共享发展，协
调推进全面建成小康社会、全面
深化改革、全面依法治市、全面从
严治党，全力推动经济发展、现代
农业建设、文化建设、民生建设和
党的建设迈上新台阶，加快建设

“强富美高”新高邮。
会议号召，全市人民要在中

共高邮市委的坚强领导下，按照
市委十届十一次全会部署，进一
步解放思想，深化改革创新，坚定
信心、攻坚克难，万众一心、奋力
实干，为实现全市国民经济和社
会发展第十三个五年规划的宏伟
目标而努力奋斗！

高 邮 市 第 十 四 届 人 民 代 表 大 会 第 五 次 会 议
关于高邮市2015年国民经济和社会发展计划执行情况与2016年计划的决议
（2016年 1月 13日高邮市第十四届人民代表大会第五次会议通过）

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议审查了市发展和改革委员会主任杨
向东受市人民政府委托提交的《关于高邮市 2015年国民经济和社会发展计划执行
情况与 2016年计划草案的报告》。大会同意国民经济和社会发展计划审查委员会
的审查报告，决定批准《关于高邮市 2015年国民经济和社会发展计划执行情况与
2016年计划草案的报告》，批准高邮市 2016年国民经济和社会发展计划。

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议关于高邮市人民代表大会常务委员会工作报告的决议
（2016年 1月 13日高邮市第十四届人民代表大会第五次会议通过）

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议听取和审议了市人大常委会副主任
葛桂秋所作的工作报告，同意并决定批准这个报告。

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议关于高邮市2015年财政预算执行情况和2016年财政预算的决议
（2016年 1月 13日高邮市第十四届人民代表大会第五次会议通过）

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议审
查了市财政局局长许明受市人民政府委托提交的
《关于高邮市 2015年预算执行情况和 2016年预
算草案的报告》。大会同意市人大常委会的审查报

告，决定批准《关于高邮市 2015年预算执行情况
和 2016年预算草案的报告》，批准高邮市 2016年
市级财政预算。

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议关于高邮市人民法院工作报告的决议
（2016年 1月 13日高邮市第十四届人民代表大会第五次会议通过）

高邮市第十四届人民代表大会第五次会议听取和审议了市人民法院院长韩雪
峰所作的工作报告，同意并决定批准这个报告。

高邮市第十四届人民代表大会各专门委员会组成人员名单
（2016年 1月 13日高邮市第十四届人民代表大会第五次会议通过）

法制委员会
主任委员：费绍兴
副主任委员：端武斌
委员(按姓名笔画为序)：
王士华 杨海虹（女） 徐顺山

财政经济委员会
主任委员：陈德元
委员(按姓名笔画为序)：
李才富 李深红（女） 周德美 黄 强

（上接一版）围绕“强富美高”目标要求，
准确定位，敢于担当，抢抓新机遇，谋求
新作为，为加快高邮发展贡献力量。

二、维护法律权威，依法履职。依法
治国是“四个全面”战略的重要组成部
分，法律性和程序性是人大工作的基本
特征。我们将切实履行宪法和法律赋予
的职责，带头弘扬法治精神，推动法律法
规贯彻实施，依法行使重大事项决定权、
监督权和人事任免权。不断提升运用法
治思维和法治方式推进工作的能力，共
同促进一批重大项目、重点工程、重要工
作取得新突破。支持和促进“一府两院”
依法行政、公正司法，形成共建和谐、共
谋发展的强大合力。

三、牢记为民宗旨，务实履职。人大
的血脉在人民、根基在人民、力量在人
民，实现好、维护好、发展好人民的根本
利益是人大工作的出发点和落脚点。我
们将充分发挥人大代表反映民意、服务
民生、促进发展的履职热情，始终坚持走

群众路线，努力做到问政于民求发展之
策、问需于民求和谐之道、问计于民求创
新之举。围绕让人民群众享有更好的教
育、更体面的劳动、更好的医疗保障、更
优的养老服务、更佳的居住环境，察实
情、出实招、求实效。

四、加强队伍建设，廉洁履职。“打铁
还需自身硬”。我们将认真贯彻落实中
央、省、市关于加强县乡人大工作和建设
文件精神，进一步提升人大工作的系统
化、规范化、科学化水平。我们将进一步
突出人大代表主体地位，积极为代表依
法履职创造条件、提供保障，充分发挥人
大代表的作用。我们将切实加强人大班
子建设，大力践行“三严三实”要求，着力
打造一个学风浓厚、作风务实、落实有力
的集体，一个民主团结、依法守法、清正
廉洁的团队。

各位代表、同志们，作为新当选的
市人大常委会主任，步入人大工作岗位
的一名新兵，我将把学习作为第一需

要，加强法律法规、人大理论以及党的
方针政策的学习，虚心向老领导、老同
志学习，努力掌握新时期人大工作规
律，不断提升做好人大工作的能力水
平，忠实履行党和人民赋予的崇高使
命。我将把贯彻执行民主集中制作为第
一准则，团结带领人大常委会领导班子
和组成人员，自觉做到集体领导、集体
决策、集体行权。我将把“勤廉实”作为
第一要求，认真贯彻执行《中国共产党
廉洁自律准则》《中国共产党纪律处分
条例》，清清白白为官、堂堂正正做人、
扎扎实实干事，发扬谦虚谨慎作风，永
葆清正廉洁本色。

各位代表、同志们！乘风破浪潮头
立，扬帆起航正当时。让我们在中共高邮
市委的正确领导下，进一步解放思想，开
拓创新，主动担当，真抓实干，奋力实现

“十三五”发展精彩开篇，为加快建设“经
济强、百姓富、环境美、社会文明程度高”
的新高邮作出新的更大贡献！

（上接一版）把建设幸福高邮、
改善民生幸福作为一切工作
的出发点和落脚点，从群众最
期盼的事情做起，从群众最不
满意的事情改起，努力多做群
众最急最盼的事，多做惠民利
民的事，多做得人心暖人心的
事。坚持求真务实，勤政为民，
关心各类群体的利益诉求，统
筹好各种利益关系，提供更多
普惠性的公共服务，努力实现

“劳有多得、学有优教、病有良
医、老有颐养、住有宜居”，让
改革发展成果更公平、更实在
地惠及于民。

三是把保护生态作为第一
使命。良好的自然生态一直是
高邮人民引以为荣的宝贵资源
和比较优势。我将牢固树立生
态优先的理念，高度重视物质
财富、生态财富这两个财富的
积累。正确处理好经济建设与
生态保护的关系，坚决不做违
背科学的事，不做急功近利的
事，不做劳民伤财的事。多做利
发展、快发展的事，多做打基
础、利长远的事。既造福当代，
更惠及未来；既狠抓当前，更为
后人留下发展空间。力争让高
邮的天更蓝、地更绿、水更清、
景更美，留给子孙后代一个“望
得见山、看得见水、记得住乡
愁”的美好家园。

四是把清正廉洁作为第一
准则。清正廉洁是干部从政的
生命线。打铁还需自身硬。我将
始终把官当成全心全意为人民
服务的平台，把权当成全心全
意为人民服务的手段，自觉践
行“三严三实”要求，严以修身、
严以用权、严以律己，心有所
畏、言有所戒、行有所止。坚持
严格自律，清正廉洁，依法履
职，依法办事，绝不搞以权谋
私、利益输送，管好自己，管好
家人，管好亲属和身边的工作
人员。存公心、去私欲；重操守、
淡名利。努力打造公众认可、群
众满意、值得依赖的政府，努力
打造诚实诚信、坦率坦荡、勤政
廉政的团队。

今天，正式接过市长的“接
力棒”，踏上新的征程。我将在
市委的坚强领导下，在市人大、
市政协的监督支持下，在历届
党委政府工作的基础上，珍惜
组织的培养，珍惜人民的信任，
珍惜高邮政通人和的好局面，
团结和带领市政府一班人，甩
开膀子干事业，一着不让抓落
实，与 83万高邮人民携手并
肩，为建设“强富美高”新高邮
而努力奋斗！

责任编辑 袁 慧

在市十四届人大五次会议上的就职讲话

市长就职表态发言
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